

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana à Piedade dos Gerais,
le 13 novembre 2022**

Chers enfants,

Je vous accueille tous dans mon Cœur en ce temps de paix, de prière, de silence, de foi. J'accueille chaque enfant [personne] ici présent avec ses besoins et je demande à Jésus - qui est la lumière, le chemin et la vie - Sa miséricorde infinie pour tous. Surtout pour le monde, pour le Brésil, pour les familles. Que la miséricorde divine soit déversée sur la vie des familles du monde entier, apportant la sagesse aux jeunes, la paix aux enfants, et beaucoup d'unité et de fraternité aux parents.

C'est une année de grande richesse pour nous tous : c'est l'année de la fraternité. C'est l'année pour vivre cette campagne vivante de fraternité, dans ce monde où l'homme vit si loin de la fraternité, si loin de Dieu. Je sens dans mon Cœur et je vois le grand besoin, de la part des gens, de cette grande richesse fraternelle. L'homme rêve d'un monde nouveau, d'un monde meilleur, mais il oublie de jouer son rôle dans la construction de ce monde d'amour et de paix.

La première grâce avec laquelle l'homme peut réaliser ce miracle est sa propre conversion. Dieu peut changer la terre entière et principalement Ses enfants, qu'il a créés pour construire l'amour et la paix dans le monde. Dieu peut réaliser le grand miracle dans la vie de chacun de ses enfants. Si l'homme ne se convertit pas, les souffrances se multiplieront jour après jour, car Dieu a remis entre les mains de Ses enfants la responsabilité de la lutte pour le triomphe de mon Coeur Immaculé. Il a donné le salut au monde, il a donné cette grâce au monde. Et aujourd'hui, la construction de la paix, de l'espoir, de la fraternité, de l'unité est entre les mains de vous tous.

L'homme se trouve dans un moment de grande difficulté. Aujourd'hui, beaucoup ne croient plus qu'un monde meilleur soit possible. Mais nous devons avoir foi en Celui qui a créé le monde, en Celui qui a créé chacun d'entre nous. Ne mettez donc pas cet espoir dans l'homme, mettez cet espoir en Dieu. L'homme d'aujourd'hui a besoin de marcher sur le chemin de la vie nouvelle, d'avoir un fondement dans la prière. Il ne s'agit pas de parler de la prière, mais de vivre l'essence de la prière.

Par exemple, vous êtes ici en ce moment en train de prier une partie du saint rosaire, en confiant votre vie, votre chemin, votre mission à Dieu, en confiant à Dieu votre nation et le monde. Car toutes les nations de la terre sont en train de connaître la même souffrance que votre nation. Confiez donc ce monde à Dieu. Lorsque vous êtes en prière, le Ciel vous entend. Le Père Céleste vous entend, Jésus Miséricordieux vous entend, le divin Esprit Saint vous éclaire. Vous êtes en train de vous fortifier au sein d'une Église vivante, dans laquelle vous recherchez l'exemple des saints : demandez la protection des saints anges gardiens, des anges puissants, demandez-leur de protéger

la Terre et votre nation. Et demandez à Dieu la guérison de votre cœur et des cœurs de tous les enfants de Dieu.

Il y a tant de maladies spirituelles aujourd'hui, principalement causées par le péché. Il y a tant d'abandon, il y a tant de faim, il y a tant d'inégalité, et si vous vous réunissez tous devant le Cœur de Jésus - qui vous a sauvés, qui a donné sa vie pour vous - vous vous rendrez compte que vous êtes très loin des pas de Jésus, surtout en ce qui concerne la fraternité. Aujourd'hui, même les familles ne sont plus des familles unies. Il y a division, il y a prétention, il n'y a que l'intérêt matériel, personne ne construit l'essence de la spiritualité.

C'est pourquoi notre confiance aujourd'hui est en Jésus Miséricordieux, car Il nous a donné la grâce de vivre cette miséricorde. Il nous a appris que nous passerions par des moments de croix pour arriver à la grâce, à la gloire. Ainsi, si vous vivez aujourd'hui des moments de croix, vous ne devez pas abandonner la croix mais prier pour surmonter ce calvaire. Le miracle que Dieu veut faire dans le monde est beaucoup plus grand que cette souffrance que l'ennemi veut causer dans votre vie. Là où Dieu parvient, le Diable n'a aucun pouvoir.

Alors l'humanité doit comprendre ceci : que Dieu est Père, Il est Fils, Il est le Saint-Esprit, et l'humanité doit s'unir en une seule fraternité mondiale et prier pour que la Terre ne connaisse pas la pire des souffrances, qui est la souffrance spirituelle. Parce que vous vous dirigez vers elle. Par manque de foi, par manque d'unité. Si vous, enfants de Dieu, mettez Dieu en premier dans votre vie, c'est Dieu Lui-même qui vous conduira, parce que vous le Lui permettrez. Cette guidance divine permettra d'accomplir le grand plan du Seigneur sur la Terre. Mais si l'humanité met en avant son propre orgueil, son propre ego, et si elle n'écoute pas la voix de Dieu, elle deviendra l'esclave de cette souffrance spirituelle.

Ainsi, en tant que Mère de Dieu et votre Mère, je veux vous enseigner que dans votre vie, vous devez faire la volonté de Dieu. Il y a des choses qui arrivent et que Dieu permet - ce n'est pas qu'il les veut mais il les permet - parce que vous ne suivez pas ses pas. Si vous allez dans la direction opposée, vous ne pouvez pas recevoir ce que Dieu veut pour vous. Parce que Dieu ne veut pas de la douleur pour vous, Dieu ne veut pas la souffrance pour vous, Dieu ne veut pas dans votre vie cette tristesse que vous vivez chaque jour. Dieu veut pour vous - même face à la douleur, même face à la tristesse et à la souffrance - du courage. Le courage de surmonter tout cela.

Aujourd'hui, l'humanité doit donc réagir et cette réaction est la prière. Ce que le monde n'arrive pas à changer, la prière peut le changer. Ce que parfois vous n'arrivez pas à faire en marchant, en travaillant, vous pouvez le faire avec le saint rosaire à la main. Surtout quand la lutte est spirituelle. Il ne s'agit pas seulement d'une lutte humaine, mais d'une lutte spirituelle. Dieu nous rend forts pour surmonter la grande

guerre, la grande souffrance. Alors aujourd'hui, il faut que tu aies la foi, que tu veuilles faire la Volonté de Dieu, parce que Dieu peut toute chose, Dieu peut réaliser ce jour même le miracle impossible que tu n'espères même plus voir se produire dans ta vie. Dieu peut apporter la vérité que le monde omet ou cache. Il peut. Mais pourquoi ne vous confiez-vous pas à Lui par ton silence, ta foi, ton abandon ?

Lorsque Jésus marchait en portant la croix, sur le Calvaire, tous pensaient qu'Il était vaincu. En vérité, Jésus était en train de vaincre le mal qui vous détruisait. Et Il est ressuscité. Alors dans votre vie, sur le calvaire de la croix que vous portez, vous êtes en train de vaincre le mal. Vous ne perdez pas le combat, vous gagnez la bataille !

Le monde d'aujourd'hui a donc besoin de beaucoup de foi. Nous vivons la fin des temps, qui ne sont pas la fin du monde mais les temps où le Diable veut détruire les peuples, la famille, la foi, la religion. Nous constatons qu'il y a très peu de religiosité aujourd'hui. L'homme s'éloigne de plus en plus de l'Eucharistie, il s'éloigne de plus en plus de l'Évangile, il s'éloigne de plus en plus de la famille, de l'amour envers les enfants, et des enfants aussi envers leurs parents. Nos enfants et nos jeunes suivent un exemple qui n'est pas celui que je voudrais qu'ils reçoivent, en tant que mère, pour grandir dans la foi et la vie de prière. L'enfant se reflète dans le père et la mère. Alors l'enfant est le fruit de votre exemple. Aujourd'hui, la sagesse manque tellement afin d'être de bons exemples.

Vous vivez une année difficile, une année où il y a beaucoup de conflits, de combats, de guerre spirituelle. Mais c'est aussi l'année de la fraternité. Alors personne ne doit se sentir vaincu, vous devez vous sentir victorieux. Il y a un Dieu qui est au-dessus de tous les problèmes, au-dessus de toutes les difficultés, au-dessus de tous vos problèmes. Et moi, en tant que Mère de la Miséricorde, je veux vous dire que Dieu veut accomplir le miracle sur la terre.

Alors, crois en ce miracle ! Transforme ta vie et, dès maintenant, commence dans la prière à prendre des mesures pour construire la paix. Pour que vous puissiez éviter dans le monde toute cette tempête de destruction qu'est la maladie, la souffrance, la discorde, la désunion, et que vous puissiez plutôt apporter l'espérance, la spiritualité, la vraie spiritualité de Noël : la famille. Nos familles sont le jardin de Dieu, l'espoir de l'humanité, le bonheur de la Terre. Il est nécessaire de croire, il est nécessaire de faire confiance. Il est nécessaire de continuer sur ce calvaire, il est nécessaire de vaincre ce mal qui veut t'abattre. Mais Dieu est avec toi. Vous pouvez avoir une très belle confiance : Jésus vous portera dans Ses bras, Jésus prendra soin de l'humanité. Car la dernière espérance est la plus grande de tous : la miséricorde divine, qui est le miséricordieux Jésus-Christ Lui-même.

Avec une grande affection, je veux vous bénir tous, vos demandes, les besoins que les enfants portent dans leur cœur : santé, force, travail. Pour votre nation, pour le

monde. Par la foi et l'espérance, que tous soient renouvelés par l'Esprit Saint qui est Dieu. Avec une grande affection, je veux vous donner ma bénédiction.

En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde

Chers enfants,

Je vous ai bénis avec une grande affection.

Le message d'aujourd'hui nous rend forts pour gagner la bataille. Ce ne sera pas facile, mais rien n'est impossible pour ceux qui croient. Et le miracle de Dieu se produira dans votre vie et sur la terre, le triomphe de mon Cœur. Paix, amour, espérance. C'est pourquoi Jésus nous demande aujourd'hui une plus grande confiance envers la Très Sainte Trinité. Dieu seul peut tout faire, Dieu seul fait tout, nous obtenons tout avec la grâce de Dieu. Jésus nous dit qu'il y a des choses qui ne sont pas la Volonté de Dieu mais que le Ciel, Dieu lui-même, permet, qui sont les choix de l'homme.

Il faut donc toujours, à chaque moment de prière, demander la Sainte Volonté de Dieu et jamais sa propre volonté. Ayez confiance, abandonnez et ayez la certitude que ceux qui prient gagneront cette guerre, qu'ils surmonteront cette souffrance. Ce que vous ne pouvez pas permettre dans votre vie, mes enfants, c'est que l'ennemi vous abatte. Avec le bruit, avec les nombreuses choses qui vous rendent faibles : la discorde, les péchés, surtout les péchés contre le Saint-Esprit. Vous devez toujours demander l'Esprit Saint, ses sept dons, et vous fortifier dans la foi pour aller de l'avant. La lutte est grande, mais Dieu est plus grand. N'oubliez jamais ces mots : la lutte est grande mais Dieu est plus grand. Et la chose la plus belle : Il est Père et Il vous aime. Je vous aime aussi, mes enfants.

Je demande à Jésus de bénir ces fleurs que vous allez recevoir pour fortifier vos vies, pour vous guérir, pour apporter la paix dans vos vies.

Je demande aussi à Jésus de bénir chaque enfant [personne] qui est ici aujourd'hui et qui présente ses besoins, ses demandes, les maladies, les enfants malades. Que Jésus nous place tous dans son Cœur Miséricordieux, dans les profondeurs de son Cœur. Moi aussi, Marie, je souhaite être dans les profondeurs de ce Cœur avec vous.

J'adresse mes meilleurs vœux à ceux dont c'est l'anniversaire : que Dieu vous rende fermes, forts et courageux pour la grande bataille.

Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Miséricorde, l'Immaculée Conception. Le Seigneur m'appelle.